

En medio del conflicto bélico BC: recortes de la TPM no deben ir “ni tan rápido, ni tan lento”

Destacó que el contexto global se ha vuelto mucho más incierto.

EYN

En medio del complejo escenario internacional tras la irrupción de Estados Unidos en el conflicto bélico entre Israel e Irán, la presidenta del Banco Central, Rosanna Costa, admitió que una flexibilización de la política monetaria se deberá calibrar en el momento oportuno e insistió en que es “absolutamente prematuro” estimar los efectos económicos del conflicto en Medio Oriente.

En una presentación del último Informe de Política Monetaria en un seminario organizado por la Universidad de los Andes, Costa destacó que el contexto global se ha vuelto mucho más incierto.

En el foro, fue consultada sobre los últimos eventos ocurridos en Irán, donde mencionó que “el fin de semana vimos que Estados Unidos se involucró, pero dice que no se involucró como una guerra propiamente tal. Estamos en un lugar de conflicto importante, no sabemos por dónde vienen las reacciones, me parece que sobre ese evento particular, no tenemos elementos de juicio suficientes para incorporarlo”.

“Si hicieramos hoy día el Informe de Política Monetaria no es obvio que podamos ir incorporando elementos o escena-

rios asociados a esa guerra y como avanza hacia adelante”, remarcó Costa, consignó Valor Futuro.

También señaló cómo esta incertidumbre se relaciona con la decisión de política monetaria, donde dijo: “Ni tan rápido, ni tan lento, significa en el momento oportuno, y dice relación con que es lo que la economía requiere”, precisó la autoridad, quien insistió en que “se trata de tomar decisiones en el momento oportuno respecto a la tasa de política monetaria”.

La presidenta del BC fue consultada por los efectos en el precio del petróleo de la tensión en Medio Oriente. Al respecto, reafirmó que “los desenlaces que pueda tener este conflicto son muy variados, este conflicto se

va a transmitir vía precio del petróleo, va a transmitir si estamos hablando de un escenario severo; si estamos hablando de un escenario donde el precio del petróleo sube mucho, probablemente venga acompañado de elementos de incertidumbre muy altos, va a incidir en el canal de incertidumbre”.



MACARENA PÉREZ

Rosanna
 Costa, presi-
 denta del
 Banco Central.